

皆様、こんにちは。  
櫻井年度も残り半月となりました。最後に大きなイベントの40周年式典と交替式を残すばかりとなりましたが、最後までようろしくお願ひします。

さて、コロナ禍の中でひたすら事務所と自宅の往復ばかりでしたが、先日、2ヶ月以上ぶりに友人とお酒を飲みに行きました。率直に、久しぶりに飲むお酒はとても美味しい！そして、お酒を飲みながら友人と話すのは本当に楽しい！というのを実感しました。

コロナがよかつたわけではありませんが、コロナになって発見したこと、例会で皆さんに会えること、友人と一緒にお酒を飲むことは多いのではないでしょ



小林亘会員

櫻井年度も残り半月となりました。最後に大きなイベントの40周年式典と交替式を残すばかりとなりましたが、最後までようろしくお願ひします。

さて、コロナ禍の中でひたすら事務所と自宅の往復ばかりでしたが、先日、2ヶ月以上ぶりに友人とお酒を飲みに行きました。率直に、久しぶりに飲むお酒はとても美味しい！そして、お酒を飲みながら友人と話すのは本当に楽しい！というのを実感しました。

コロナがよかつたわけではありませんが、コロナになって発見したこと、例会で皆さんに会えること、友人と一緒にお酒を飲むことは多いのではないでしょ



柏南ロータリークラブ

うか、私もその一人です。負けてはいられません。私はちょうど昭和を30年、平成を30年生きて令和を迎えたので、これからも30年を生きてみたいなど図々しく目標を定め、更に一年毎に若返つていくことに挑戦しようかなと…。笑

ロータリークラブは入会して10年余り、既に様々な思い出がたくさん出来ました。入会当初はボランティアという聞き慣れないワードに戸惑いながら機会があるたびに少しずつ知識を重ねました。日本では1960年代に流行ったと言うことから、もしかして…。

私が生まれたのは1959年、幼少の頃に母親が小児麻痺で東大病院の研究対象として入院と通院の繰り返しに追われ、私はまで手が回らなかつたのでしょうか。私はほとんど叔母に預けられていました。兄は幸いにも左足に障害を残す程度にとどまり自立した生活を送っていますが、子どもの頃

の運動能力においてのハンディは辛いものがあります。国際ロータリーがボランティア撲滅を最重点課題と位置づけ取り組みを続けていますが、私も最近の活動の中で、ボリオの重症化した人の話や映像をたくさん見ました。途上国の10代の男の子が両足を引きずりながら赤土の道を毎日通勤する姿など。

今も治療法が無い中、彼らは大変な生活を強いられています。私に出来る事は小さくても若々しくやり続けたとしても、思考と思考が対峙する必ず分断が起き、いさかくなりりますね。それは経験と共に多くの思考が働くからでしょう。しかし

奉仕はさせて頂たくもない、思考ではなく感性で動くから終えたあとに親睦が深まるのではないか。仕事も全く一緒だと思います。

と、言いつつ最後は理屈っぽくなってしまいまして。笑

## 「めぞん一刻」

五代裕作。ああいう優柔不断なタイプが女性にもてるんですよね。一ノ瀬、二階堂、三鷹、四谷、五代、六本木、七尾、八神。。順番になってるって皆さんご存じでした？管理人さ～ん！

竹村隆一郎会員

## 私の好きなアニメキャラ

### 「スラムダンク」

三井 寿（みつい ひさし）。スラムダンクというバスケットボールアニメに登場する主人公のチームメイトです。スリーポイントシュートが得意なのですが、とにかく格好いいので好きでした。

小林義和会員

浅野年度のスローガンは「新しい風を感じよう」です。

次年度の卓話は、会員年数の浅い会員やなかなか例会に参加できていない方々にお声がけをして、会員間の交流を深めたいと思っております。会員同士、分かり合うことが目的ですので、仕事の内容や家族、趣味や人生ヒストリーなどを語っていただきたいと思います。

### 浅野第 会長エレクト Hop! · Step! · Jump!!

